

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 12/JULIO/2019

Desafortunadamente estamos un poco pesimistas y creemos que sí nos van a hacer un downgrade cuando tengan que hacerlo las propias calificadoras, si no hay ratificaciones muy rápido en la política económica del presente: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Inversiones de CIBanco, en Milenio Noticias, conducido por Pedro Gamboa, en Milenio TV.

PEDRO GAMBOA: Bienvenidos a Mercados en Perspectiva, don Manuel Somoza, excelente viernes. Cerramos esta semana con información importante que da a conocer Banxico a través de la minuta de su última reunión de política monetaria, don Manuel. ¿

MANUEL SOMOZA: Pedro, buenos días. Efectivamente, es muy interesante el haber leído la minuta, ahí se desprende que fue Gerardo Esquivel, el subgobernador recientemente nombrado en Banco de México por el Presidente de la República, quien votó en contra de que la tasa se mantuviera, él quería que la tasa se bajara de 8.25 al 8 por ciento. El resto del consejo estuvo en contra de eso y al final se quedó la tasa como estaba.

La discusión es interesante porque el argumento fundamental es que si bien es cierto que la inflación está bajando, pero está bajando en aquellos productos que son muy volátiles y en la parte de los precios de bienes fundamentales todavía no se nota que se esté reduciendo la presión inflacionaria, entonces por eso Banco de México quiso actuar con prudencia. Un rebote, por ejemplo, en el precio de los productos agrícolas, nos llevaría otra vez a niveles arriba del 4 por ciento, entonces falta más solidez en la baja de la inflación.

Ahora bien, muy interesante porque todos coincidieron, menos uno, en que si la Reserva Federal baja la tasa, Banco de México tendría que hacer lo mismo, en la misma medida. Y como hemos platicado contigo aquí, todos estamos esperando que el 31 de julio la Reserva Federal sí vaya a bajar la tasa de interés, cuando menos del 2.50 al 2.25, lo cual estaría indicando que Banxico también podría bajar en agosto la tasa del 8.25 al 8 por ciento, lo cual yo creo que es una buena noticia para la economía.

Sigue preocupando el tema de la renuncia de don Carlos Urzúa en el sentido de que nadie sabe cómo lo van a tomar las calificadoras, se imagina uno que no lo van a tomar bien, él era una persona que le daba equilibrio y visos de profesionalismo a la actividad hacendaria, y bueno, les daba tranquilidad a muchas gentes, incluyendo las calificadoras. Esto no quiere decir que el nuevo secretario de Hacienda no se merezca las confianzas de los demás, por supuesto que sí tiene todas las calificaciones, lo hemos dicho, pero bueno, es un tema de que fue una renuncia con una serie de características que sí van a hacer a las calificadoras que piensen qué es lo que van a hacer.

Nosotros desafortunadamente estamos un poco pesimistas y creemos que sí nos van a hacer un downgrade cuando tengan que hacerlo las propias calificadoras, si no hay ratificaciones muy rápido en la política económica del presente.

Ese es mi comentario, mi querido Pedro.

PEDRO GAMBOA: Don Manuel Somoza, se lo agradecemos y le deseamos que tenga un excelente fin de semana. Lo esperamos el lunes.

MANUEL SOMOZA: Igualmente para ustedes. Gracias.

PEDRO GAMBOA: Gracias.